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Entrevista a la ex Procuradora de PRODECON, Diana Bernal en el programa “Mesa 

para todos de MVS Noticias” conducido por Manuel López San Martín y transmitido 

por 102.5 de FM. Tema: Consideraciones sobre fraude fiscal en los hechos 

captados en video presentado por Emilio Lozoya. (18/08/2020) 

 Escucha  

 

 

 

 

Videos de caso Lozoya muestran defraudación fiscal: Diana Bernal 

En colaboración Diana Bernal Ladrón de Guevara, asesora constitucional, habló 

con Manuel López San Martín en Mesa Para Todos sobre los aspectos fiscales 

implicados en la entrega de dinero que aparece en el video del caso Lozoya. 

La Fiscalía de la República debería de investigar a las personas que aparecen en 

los videos desde el punto fiscal, ya que se está cometiendo el delito de defraudación 

fiscal equiparada porque al recibir dinero y no declararlo es un grave delito. 

Explicó que el SAT tendrá que realizar una auditoría a los personajes del video para 

que se dé a conocer cómo se gastó ese dinero y de dónde se sacó el pago de 

sobornos. 

“Las autoridades pueden investigar incluso 10 años atrás los delitos de defraudación 

fiscal, además que una vez investigadas a las personas del video se puede conocer 

el origen del dinero”, comentó. 

  
 

 

 

 

https://www.prodecon.gob.mx/audios-entrevistas/Otros-audios/2020/2020_08_19_diana_bernal_mvs_mesa_para_todos.mp3
https://mvsnoticias.com/podcasts/mesa-para-todos/videos-de-caso-lozoya-muestran-defraudacion-fiscal-diana-bernal/
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Entrevista al Delegado de PRODECON en Veracruz, Mario Herrera Téllez, en el 

programa “RN Noticias, La más Latina” conducido por Jorge Malpica y Laura 

Morales y transmitido por XHRN 96.5 FM. Tema: Posibilidad de acudir a recursos 

legales ante operaciones fiscales simuladas. (19/08/2020) 

 Escucha 

 

 

  

Entrevista a la Delegada de PRODECON en Hidalgo, Erizol Adame Moguel, en el 

programa Enlace Hidalgo edición matutina conducido por Nadia Mejía, transmitido 

en NQ Radio. Tema: Servicios PRODECON (19/08/2020) 

Escucha  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.prodecon.gob.mx/audios-entrevistas/2020/08-2020/l_2020_08_19_la_mas_latina_veracruz_rn_noticias.mp3
https://www.prodecon.gob.mx/audios-entrevistas/2020/08-2020/m_nq_radio__erizol_adame_noticiero_maturino.mp3
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Gobierno federal y Conago firman acuerdos contra defraudación fiscal y lavado de 

dinero 

Los gobernadores del país y el gobierno del presidente Andrés Manuel López 

Obrador firmaron a través de la Unidad de Inteligencia Financiera y la Procuraduría 

Fiscal de la Federación dos acuerdos marco para armonizar las legislaciones en las 

32 entidades del país para prevenir y combatir combate las operaciones con 

recursos de procedencia ilícita, la defraudación fiscal, el contrabando, detectar los 

casos de licitaciones en donde ocurren actos de corrupción con el uso de empresas 

fantasma y ubicar hasta el “financiamiento al terrorismo”. 

En la LIX reunión ordinaria de la Conferencia Nacional de Gobernadores (Conago), 

que se desarrolla a puerta privada en el Centro de Convenciones de San Luis 

Potosí, firmaron por un lado el acuerdo para prevenir y combatir la probable 

comisión de delitos fiscales y financieros con la Procuraduría Fiscal, que a partir de 

seis acciones con los cuales se coordinará la intervención ante autoridades 

administrativas y jurisdiccionales. 

 

Aumentaron 3.2% ingresos tributarios en primer semestre, reporta SAT 

Entre nueve economías, tanto de América como de Europa, México fue el único que 

incrementó la recaudación en la primera mitad del año respecto al mismo periodo 

de 2019. Así se informó vía un comparativo realizado por el Servicio de 

Administración Tributaria (SAT) en el que recalca el aumento de 3.2 por ciento los 

ingresos tributarios. 

En un contexto de caída de la actividad económica mundial por efecto de los cierres 

impuestos por la pandemia de Covid-19, las autoridades han recaudado un billón 

748 mil 838 pesos en dicho periodo, 54 mil millones más que en la primera mitad de 

2019. 

 

 

 

 

 

Los%20gobernadores%20del%20país%20y%20el%20gobierno%20del%20presidente%20Andrés%20Manuel%20López%20Obrador%20firmaron%20a%20través%20de%20la%20Unidad%20de%20Inteligencia%20Financiera%20y%20la%20Procuraduría%20Fiscal%20de%20la%20Federación%20dos%20acuerdos%20marco%20para%20armonizar%20las%20legislaciones%20en%20las%2032%20entidades%20del%20país%20para%20prevenir%20y%20combatir%20combate%20las%20operaciones%20con%20recursos%20de%20procedencia%20ilícita,%20la%20defraudación%20fiscal,%20el%20contrabando,%20detectar%20los%20casos%20de%20licitaciones%20en%20donde%20ocurren%20actos%20de%20corrupción%20con%20el%20uso%20de%20empresas%20fantasma%20y%20ubicar%20hasta%20el
Los%20gobernadores%20del%20país%20y%20el%20gobierno%20del%20presidente%20Andrés%20Manuel%20López%20Obrador%20firmaron%20a%20través%20de%20la%20Unidad%20de%20Inteligencia%20Financiera%20y%20la%20Procuraduría%20Fiscal%20de%20la%20Federación%20dos%20acuerdos%20marco%20para%20armonizar%20las%20legislaciones%20en%20las%2032%20entidades%20del%20país%20para%20prevenir%20y%20combatir%20combate%20las%20operaciones%20con%20recursos%20de%20procedencia%20ilícita,%20la%20defraudación%20fiscal,%20el%20contrabando,%20detectar%20los%20casos%20de%20licitaciones%20en%20donde%20ocurren%20actos%20de%20corrupción%20con%20el%20uso%20de%20empresas%20fantasma%20y%20ubicar%20hasta%20el
https://www.jornada.com.mx/ultimas/economia/2020/08/19/aumentaron-3-2-ingresos-tributarios-en-primer-semestre-reporta-sat-5225.html
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Reabre SAT sus salas de internet pero atenderá con cita 

Ya empezó el proceso de la nueva normalidad en las oficinas del SAT, 

principalmente en las salas de internet. 

Después de meses de operar a distancia y con el mínimo de personal, el Servicio 

de Administración Tributaria (SAT) está empezando a trabajar bajo las pautas de 

la nueva normalidad. 

A mediados de marzo, el SAT anunció la suspensión temporal de los servicios en 

las salas de internet de las Administraciones Desconcentradas y Módulos de 

Servicios Tributarios en todo el país. 

 

 

Impuesto del extranjero que se puede acreditar en México 

El artículo 5o. de la LISR señala que los residentes en México podrán acreditar, 

contra el impuesto que les corresponda pagar, el ISR que hayan pagado en el 

extranjero por los ingresos procedentes de fuente ubicada en el extranjero.  El 

acreditamiento solo procederá siempre que el ingreso acumulado, percibido o 

devengado, incluya el ISR pagado en el extranjero. 

El penúltimo párrafo del citado ordenamiento indica que un impuesto pagado en el 

extranjero tiene naturaleza de ISR cuando se encuentre expresamente señalado 

como un gravamen comprendido en un tratado para evitar la doble imposición en 

vigor de los que México sea parte. 

 En este tenor la regla 3.1.6. de la RMISC 2020 estipula que un impuesto pagado 

en el extranjero tiene la naturaleza de un ISR cuando cumpla con los siguientes 

requisitos, que el: 

 

 

 

 

 

 

https://www.elcontribuyente.mx/2020/08/reabre-sat-sus-salas-de-internet-pero-con-cita/
https://www.elcontribuyente.mx/2020/08/los-usuarios-siguen-reportando-fallas-en-pagina-del-sat/
https://www.elcontribuyente.mx/2020/06/nueva-normalidad-pautas-que-las-empresas-deben-seguir-con-personas-vulnerables-segun-el-imss/
https://www.elcontribuyente.mx/2020/03/el-sat-suspende-servicio-en-sus-salas-de-internet-por-coronavirus/
https://idconline.mx/fiscal-contable/2020/08/19/impuesto-del-extranjero-que-se-puede-acreditar-en-mexico
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Empresas zombis: declaran en ceros porque no pueden darse de baja del RFC 

Desde hace meses, la saturación dentro del Servicio de Administración Tributaria 

(SAT) ha hecho que sea casi imposible darse de baja del registro federal de 

contribuyentes (RFC) para cerrar empresas. 

La oferta de citas presenciales ha caído dramáticamente por la pandemia. 

Actualmente, conseguirlas es casi imposible. Obviamente, esto pone a los 

contribuyentes en incumplimiento de sus obligaciones. 

Al parecer, el problema principal es que, para darse de baja del RFC, se necesita la 

firma electrónica. En muchos casos, la firma de varias empresas ya se venció. Para 

renovarla se requiere un trámite presencial en las oficinas del SAT. 

 

 

Perseguidas, las factureras mexicanas exportan sus actividades a América Latina 

A partir de la cambio de administración, el gobierno federal empezó una cruzada 

contra las empresas de facturación simulada a través de diferentes acciones entre 

las que destaca la reforma penal fiscal para equiparar la defraudación fiscal con 

delincuencia organizada. 

Ante la presión que están recibiendo, las empresas que operan en nuestro país 

como factureras están exportando sus actividades a otros países, comentó Carlos 

Romero Aranda, procurador de fiscal de la federación.  

 

 

Retención de 6% de IVA en servicio de meseros ¿Criterio contradictorio? 

Un análisis de dos respuestas del Servicio de Administración Tributaria (SAT) con 

respecto a la retención de 6% del Impuesto al Valor Agregado (IVA) revela una 

incertidumbre alrededor del servicio de disposición de meseros por parte de una 

empresa a una contratante. 

 

 

https://www.elcontribuyente.mx/2020/08/empresas-zombis-declaran-en-ceros-porque-no-pueden-darse-de-baja-del-rfc/
https://www.elcontribuyente.mx/2020/05/el-sat-esta-tan-saturado-que-contribuyentes-no-pueden-ni-cerrar-sus-empresas/
https://www.elcontribuyente.mx/2020/05/el-sat-esta-tan-saturado-que-contribuyentes-no-pueden-ni-cerrar-sus-empresas/
https://www.elcontribuyente.mx/rfc/
https://www.elcontribuyente.mx/rfc/
https://www.elcontribuyente.mx/2020/08/perseguidas-las-factureras-mexicanas-exportan-sus-actividades-a-america-latina/
https://www.elcontribuyente.mx/2019/10/deberian-equiparar-corrupcion-gubernamental-con-delincuencia-organizada-no-solo-defraudacion-fiscal/
https://www.elcontribuyente.mx/2019/10/deberian-equiparar-corrupcion-gubernamental-con-delincuencia-organizada-no-solo-defraudacion-fiscal/
https://www.fiscalia.com/publicaciones/14372


 

8 
 

 

Precaución en el llenado del CFDI de asimilados a salarios 

El Artículo 94 de la Ley del Impuesto sobre la Renta (ISR) contempla una serie de 

pagos cuyo tratamiento fiscal se asimila al de salarios. Esos pagos son los que se 

enlistan a continuación. 

 

 

Deducción de inversiones en el RIF 

De acuerdo con el Artículo 111 de la Ley del Impuesto sobre la Renta (ISR), la 

utilidad del Régimen de Incorporación Fiscal (RIF) se determinará restando de la 

totalidad de los ingresos obtenidos en el bimestre en efectivo, en bienes o en 

servicios, las deducciones autorizadas estrictamente indispensables, así como las 

erogaciones efectivamente realizadas para la adquisición de activos, gastos y 

cargos diferidos. 

 

 

Diferencia entre un contribuyente no localizado y no localizable 

La notificación es un medio de comunicación procesal que debe llevarse a cabo 

mediante las formalidades legales preestablecidas, ya que por su conducto se da a 

conocer un acto de autoridad. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.fiscalia.com/publicaciones/14327
https://www.fiscalia.com/publicaciones/14353
https://www.fiscalia.com/publicaciones/14374
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Olga Sánchez Cordero pide a Conago un federalismo cooperativo para combatir la 

Covid-19 

La secretaria de Gobernación llamó a los mandatarios estatales a dejar establecidas 

las competencias de cada orden de gobierno para enfrentar la pandemia de 

coronavirus. 

Previo a la reunión que sostendrán hoy el presidente Andrés Manuel López Obrador 

y el pleno de la Conferencia Nacional de Gobernadores (Conago), la secretaria de 

Gobernación, Olga Sánchez Cordero, llamó a los mandatarios estatales a dejar 

“perfectamente establecidas” las competencias de cada uno para enfrentar la 

pandemia del Covid-19 y sus efectos en la economía nacional. 

 

 

IMSS envía 40 fracciones de plasma convaleciente a BCS 

Ayer lunes personal del Banco Central de Sangre del Centro Médico Nacional La 

Raza envió al Estado de Baja California Sur 40 fracciones de plasma de donantes 

convalecientes ya recuperados de COVID-19, con la finalidad de ayudar a 20 

derechohabientes que padecen esta enfermedad en la entidad. 

En este sentido, la doctora Natirene Sánchez Almazán, encargada del  Banco de 

Sangre del Hospital General de Zona con Medicina Familia (HGZ/MF) No. 1 en La 

Paz, explicó que el protocolo del Instituto Mexicano del Seguro Social es aplicar 

plasma a los pacientes mayores de edad con infección por COVID -19 graves o con 

enfermedad neumonía y factores de riesgo para mal pronóstico. 

 

Laboratorios Roche y Regeneron se unen para desarrollar una vacuna contra el 

coronavirus 

El laboratorio farmacéutico suizo Roche anunció un acuerdo con el estadounidense 

Regeneron para la fabricación y la distribución de un tratamiento contra la covid-19 

en fase final de los ensayos clínicos. 

REGN-COV2, el medicamento de Regeneron que combina dos anticuerpos, se 

encuentra actualmente en fase 2/3 de los ensayos clínicos para el tratamiento y la 

prevención de la infección por covid-19. 

 

https://www.eleconomista.com.mx/politica/Olga-Sanchez-Cordero-pide-a-Conago-un-federalismo-cooperativo-para-combatir-la-Covid-19-20200819-0046.html
https://www.eleconomista.com.mx/politica/Olga-Sanchez-Cordero-pide-a-Conago-un-federalismo-cooperativo-para-combatir-la-Covid-19-20200819-0046.html
https://www.excelsior.com.mx/nacional/imss-envia-40-fracciones-de-plasma-convaleciente-a-bcs/1400748
https://www.eleconomista.com.mx/empresas/Laboratorios-Roche-y-Regeneron-se-unen-para-desarrollar-una-vacuna-contra-el-coronavirus-20200819-0027.html
https://www.eleconomista.com.mx/empresas/Laboratorios-Roche-y-Regeneron-se-unen-para-desarrollar-una-vacuna-contra-el-coronavirus-20200819-0027.html
https://www.eleconomista.com.mx/internacionales/Brasil-aprueba-ensayos-en-humanos-de-vacuna-contra-Covid-19-de-Johnson--Johnson-20200818-0037.html
https://www.eleconomista.com.mx/internacionales/Brasil-aprueba-ensayos-en-humanos-de-vacuna-contra-Covid-19-de-Johnson--Johnson-20200818-0037.html
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Impacto del COVID-19 en el capital de riesgo en México 

El COVID-19 es uno de los grandes desafíos que tiene el capital de riesgo (venture 

capital) en México. La pandemia ha impactado negativamente en muchos modelos 

de negocios y empresas de todos los tamaños, así como en el mundo del 

emprendimiento, incluyendo el financiamiento. 

Este impacto se ve reflejado en el sector de capital de riesgo en el número 

de startups y de fondos de venture capital que tienen acceso a financiamiento. El 

número de transacciones de inversión en startups en América Latina cayó en 26%, 

de 325 en la primera mitad del 2019 a 240 en los primeros seis meses del 2020, 

mientras que el monto invertido se desplomó 54%, de 2.4 mil millones de dólares a 

1.1 mil millones en el mismo periodo, de acuerdo con los datos de Crunchbase. 

 

 

España registra 3 mil 715 casos de Covid-19 en un día 

En las últimas 24 horas, se registraron en España 3 mil 715 casos de coronavirus 

Covid-19, y en una semana se elevó la cifra a 131 defunciones, informó el Ministerio 

español de Sanidad. 

Este miércoles se sumaron 6 mil 671 contagios, el recuento total desde que inició la 

pandemia en España es de 370 mil 867 casos diagnosticados y 28 mil 797 el número 

de fallecidos, según los datos oficiales. 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://elceo.com/opinion/impacto-del-covid-19-en-el-capital-de-riesgo-en-mexico/
https://www.contrareplica.mx/nota-Espana-registra-3-mil-715-casos-de-Covid-19-en-un-dia-202019839
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Cuáles Afores te dan más ganancia si naciste en 1995 o después 

Aunque uno de los mayores retos a los que se enfrenta esta administración federal 

es el sistema de pensiones, lo cierto es que hay millones de trabajadores que 

desconocen lo que ocurrirá cuando llegue el momento de su retiro.  

Por eso es indispensable que estés revisando de forma constante cualquier 

información que llegue a tus manos acerca de la Afore que te asignaron o que 

elegiste. Leer con detenimiento y conocer el saldo de tu cuenta individual, en tu 

estado de cuenta, te permitirá calcular cuánto tendrás acumulado cuando solicites 

tu pensión. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.mibolsillo.com/retiro/Cuales-Afores-te-dan-mas-ganancia-si-naciste-en-1995-o-despues-20200819-0010.html
https://www.mibolsillo.com/retiro/Aumenta-el-ahorro-de-la-Afore-para-tu-pension-mientras-compras-20200816-0018.html
https://www.mibolsillo.com/retiro/Retiran-monto-record-de-las-Afores-por-emergencia-sanitaria-20200818-0006.html
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En un semestre, la SSC de Orta erogó 41 mdp en comida para uniformados 

Ciudad de México. La Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) erogó 41 millones 

39 mil 812 pesos en el primer semestre del año pasado por la adquisición de 

raciones de comida para abastecer a su personal, aunque el costo de un trimestre 

a otro se incrementó 21.30 por ciento con 136 mil 807 porciones menos. 

Los dos contratos firmados en la gestión del ex titular de la dependencia Jesús Orta 

Martínez fueron por adjudicación directa para la elaboración y suministro de 

raciones para los diversos sectores, agrupamientos, unidades de protección 

ciudadana, zonas viales y policía complementaria. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.jornada.com.mx/ultimas/capital/2020/08/19/en-un-semestre-la-ssc-de-orta-erogo-41-mdp-en-comida-para-uniformados-2123.html
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Replicarán estados modelo de UIF 

Cd. de México (19 agosto 2020).- La Conferencia Nacional de Gobernadores 

(Conago) suscribirá un convenio con la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF) para 

que los estados creen o consoliden sus Unidades de Inteligencia Patrimonial y 

Económica, con base en un modelo nacional establecido por la UIF. 

 

El convenio será suscrito este miércoles en San Luis Potosí, en el marco de la 59 

Reunión Plenaria de la Conago, en la que participan los Gobernadores, el 

Presidente Andrés Manuel López Obrador y el Gabinete legal y ampliado. 

 

"Los integrantes de la Conago, así como la UIF han decidido sumar esfuerzos para 

lograr el establecimiento de las Unidades de Inteligencia Patrimonial y Económica 

en todas las entidades federativas, de acuerdo al modelo nacional establecido por 

la UIF", indica el proyecto de convenio. 

"A fin de generar Unidades que cuenten con sistemas efectivos y eficaces que 

permitan la obtención de primera mano de toda la información patrimonial, fiscal y 

económica, existente en diversas instancias locales". 

 

Medidas de Banxico no ayudaron a mipymes.- HR 

Aunque el crédito de la banca comercial a micro, pequeñas y medianas empresas 

(mipymes) aumentó 5.7 por ciento real anual en el primer semestre de 2020, esto 

no se atribuyó a las medidas de liquidez implementadas por el Banco de México 

(Banxico) con el objetivo de mitigar los efectos del Covid-19 en la economía, 

remarcó HR Ratings. 

"La política monetaria aún no se plasma en el dinamismo del crédito en México. 

 

 

 

 

 

 

https://www.reforma.com/replicaran-estados-modelo-de-uif/ar2012708?v=4&referer=--7d616165662f3a3a6262623b6770737a6778743b767a783a--
https://www.reforma.com/medidas-de-banxico-no-impactaron-a-mipymes-hr/ar2012524
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Alcanza Apple Dls. 2 billones en valor de mercado 

pple Inc. se convirtió hoy en la primera empresa pública estadounidense en eclipsar 

los 2 billones de dólares en valor de mercado, un logro vertiginoso que destaca el 

papel dominante del fabricante de iPhone en la economía mundial, destacó The 

Wall Street Journal.  

El diario dijo que las acciones de Apple subieron 1.2 por ciento, a 467.84 dólares, 

eclipsando la marca de 467.77 dólares necesaria para alcanzar el hito. 

 

PIB de Chile experimenta caída histórica por el impacto del Covid-19 

La economía chilena acusó recibo del efecto de las medidas de aislamiento 

establecidas para contener la expansión del coronavirus, cuyo período más 

complejo fue entre abril y junio de este año. Muestra de aquello es el informe de 

Cuentas Nacionales dado a conocer esta mañana por el Banco Central que da 

cuenta de una caída histórica de 14.1% del Producto Interno Bruto (PIB), al menos 

la peor desde que el instituto emisor tiene registros (1986). 

“Este resultado se vio incidido por la emergencia sanitaria asociada al Covid-19, que 

influyó en la movilidad de las personas y el normal funcionamiento de 

establecimientos productivos. Las actividades mayormente afectadas fueron 

servicios personales, comercio, transporte, construcción, restaurantes y hoteles, 

industria manufacturera y servicios empresariales. Desde la perspectiva del gasto, 

estos efectos se reflejaron en un menor consumo de los hogares y en la inversión”, 

señaló el informe del ente autónomo. 

 

Coparmex responde a AMLO, contra revocación de concesión del Puerto 

La Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) 

en Veracruz confrontó al presidente Andrés Manuel López Obrador, a través de 

una campaña lanzada en redes sociales, luego de que anunció que se 

analizaba revocar la concesión a la empresa operadora del puerto. 

"Con todo respeto señor presidente, sea claro en sus palabras y sea coherente en 

sus acciones, si existen actos de corrupción que se sancionen", señaló 

el presidente de la Coparmex en Veracruz, Alberto Aja Cantero en la grabación. 

 

https://www.reforma.com/alcanza-apple-dls-2-billones-en-valor-de-mercado/ar2012519?v=2
https://www.eleconomista.com.mx/economia/PIB-de-Chile-experimenta-caida-historica-por-el-impacto-del-Covid-19-20200819-0007.html
https://veracruz.lasillarota.com/estados/coparmex-responde-a-amlo-contra-revocacion-de-concesion-del-puerto-coparmex-veracruz-puerto-comercio/425634
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65% de las firmas esperan superar crisis económica 

A pesar de la ‘tormenta económica’ que ha provocado la pandemia del COVID-19, 

la visión de los empresarios en México sobre el futuro de sus organizaciones 

durante el próximo año es optimista, reveló un estudio realizado por Vestiga 

Consultores. 

La encuesta señaló que el 65 por ciento de los empresarios mexicanos se 

mostraron muy o moderadamente optimistas respecto a que su negocio podrá ‘salir 

adelante’ durante los próximos doce meses con la reapertura de actividades. 

“Una vez más y como hemos visto a lo largo de estos años de monitorear las 

opiniones, percepciones y expectativas del sector empresarial y gerencial de 

México, incluso en una circunstancia tan adversa como la actual, los empresarios 

mexicanos se caracterizan por su optimismo”, dijo Sergio Díaz, socio director de la 

firma. 

 

PepsiCo contrata a Roberto Azevedo como jefe de Asuntos Corporativos 

El saliente director general de la Organización Mundial de Comercio 

(OMC), Roberto Azevedo, se unirá a PepsiCo Inc como jefe de Asuntos 

Corporativos, dijo el miércoles el gigante de las gaseosas y bocadillos, mientras la 

OMC sigue lejos de escoger a un sucesor. 

PepsiCo afirmó en un comunicado que Azevedo supervisará su política 

pública, asuntos gubernamentales y esfuerzos de comunicación en un rol 

recientemente creado para trabajar con gobiernos, organizaciones internacionales 

y otras partes. También se sumará al Comité Ejecutivo de la empresa. 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.elfinanciero.com.mx/economia/65-de-las-firmas-esperan-superar-crisis-economica
https://www.razon.com.mx/negocios/pepsico-contrata-roberto-azevedo-jefe-asuntos-corporativos-402083
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Autoridades y sindicatos avanzan lento con la reforma laboral: experto 

Faltan dos meses para que entre en operación el Centro Federal de Conciliación y 

Registro Laboral (CFCRL), uno de los pilares del nuevo modelo normativo de 

trabajo; el T-MEC ya está vigente y los sindicatos se legitiman a cuenta gotas. 

La autoridad, la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS) también es lenta, 

no obstante que se le ha inyectado muchos recursos al proyecto de la Reforma 

Laboral. “No sabemos dónde van a estar los Juzgados Laborales, quiénes van a ser 

los jueces, cómo se capacita al personal que va a trabajar en el Centro Federal de 

Conciliación y Registro y cómo, finalmente, se van a legitimar los contratos 

colectivos de aquellos sindicatos que sean renuentes a acudir voluntariamente a 

hacerlo”. señaló en entrevista con El Sol de México Héctor de la Cruz, experto en 

derecho laboral, Héctor de la Cruz. 

 

Qué necesitas para acceder a “Unamos Créditos” del Infonavit 

Unamos Créditos, forma parte de la oferta de crédito del Infonavit y permite a dos 

trabajadores, sin relación jurídica - amigos, hermanos, parejas en unión libre o del 

mismo sexo, padres e hijos - sumar el financiamiento que obtendrían de forma 

individual, para adquirir un inmueble de mayor valor y mejor ubicación.  

Los requisitos para tramitar una hipoteca bajo este esquema son los mismos que 

se solicitan para un crédito tradicional, debido a que cada uno de los acreditados se 

evalúa de forma individual, por lo que ambas personas deben cumplir con los 

criterios de elegibilidad (tener una relación laboral vigente y cumplir con los 116 

puntos de precalificación). 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.elsoldemexico.com.mx/finanzas/autoridades-y-sindicatos-avanzan-lento-con-la-reforma-laboral-experto-5645299.html
https://idconline.mx/seguridad-social/2020/08/19/que-necesitas-para-acceder-a-unamos-creditos-del-infonavit
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SE resuelve tercer examen de vigencia de la cuota compensatoria 

Por tercera ocasión la Secretaría de Economía (SE) resolvió el examen de vigencia 

de la cuota compensatoria impuesta a las importaciones de conexiones de acero al 

carbón para soldar a tope originarias China, por prácticas desleales al comercio 

internacional; y de igual manera que en los anteriores, decidió prorrogar la cuota 

compensatoria por cinco años más. 

Resulta que el 17 de julio de 2019 la SE difundió en el DOF la resolución por la que 

se declaró el inicio del examen para este producto, fijándose como periodos de 

examen y de análisis los comprendidos del 1o. de julio de 2018 al 30 de junio de 

2019, y del 1o. de julio de 2014 al 30 de junio de 2019, respectivamente. 

 

Hito en Wall Street: Apple, la primera en superar los 2 billones de dólares en valor 

de mercado 

Apple hizo historia en Wall Street este miércoles cuando el aumento de acciones 

empujó el valor de mercado a más de 2 billones de dólares, la primera vez que una 

empresa estadounidense supera ese nivel. 

Las acciones del fabricante del iPhone subieron hasta un 1.3 por ciento a 468 

dólares en las operaciones de esta mañana. 

La acción se ha más que duplicado desde un mínimo de marzo, en un repunte 

impulsado por sólidos resultados de ganancias y optimismo sobre su próximo 

iPhone 5G. 

 

EU analiza imponer más sanciones contra el petróleo venezolano 

La administración del presidente estadounidense, Donald Trump, está 

considerando imponer sanciones adicionales a Venezuela a fin de detener las 

transacciones de combustible restantes permitidas con la nación sudamericana, 

según personas familiarizadas con el asunto. 

Las medidas podrían apuntar a intercambios de crudo con empresas de Asia y 

Europa, indicaron las personas, que solicitaron el anonimato porque las 

conversaciones son privadas. 

 

https://idconline.mx/comercio-exterior/2020/08/19/se-resuelve-tercer-examen-de-vigencia-de-la-cuota-compensatoria
https://www.elfinanciero.com.mx/tech/hito-en-wall-street-apple-la-primera-en-superar-los-2-billones-de-dolares-en-valor-de-mercado
https://www.elfinanciero.com.mx/tech/hito-en-wall-street-apple-la-primera-en-superar-los-2-billones-de-dolares-en-valor-de-mercado
https://www.elfinanciero.com.mx/economia/la-adminstracion-trump-quiere-imponer-mas-sanciones-contra-el-petroleo-venezolano
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Llegada de capital nuevo cayó 75% de abril a junio 

Las cifras preliminares de Inversión Extranjera Directa (IED) revelaron que México solo 

recibió 615 millones de dólares de nuevas inversiones durante el segundo trimestre de 

2020, lo que significó una reducción de 74.7 por ciento en comparación del mismo trimestre 

del año anterior, según cifras de la Secretaría de Economía. 

Por lo tanto, la recepción de nuevas inversiones se ubicó en su nivel más bajo para un 

segundo trimestre desde 2014, cuando se observó una reducción de capital foráneo a 

México de 2 mil 436 millones de dólares. 

De esta forma, el capital destinado a nuevas inversiones únicamente aportó el 9.3 por ciento 

del total de IED que recibió México durante el periodo referido. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.elfinanciero.com.mx/economia/llegada-de-capital-nuevo-cayo-75-de-abril-a-junio
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Reunión con Conago servirá para renovar pacto federal: Sánchez Cordero 

San Luis Potosí, SLP. Al inicio de la reunión de gobernadores y funcionarios 

federales, la secretaria de Gobernación, Olga Sánchez Cordero, dijo que el 

encuentro servirá para construir “un proyecto renovado de pacto federal”, y los invitó 

a hacer un “frente común en favor de México”, con acciones que trasciendan a las 

diferencias y respondan a los reclamos sociales. 

Destacó también los acuerdos, por consenso, de la reunión de esta semana en el 

Consejo Nacional de Salud (Conasa) y les manifestó su reconocimiento por su 

“inquebrantable labor” en sus estados, en favor de la población “y para sacar a 

México adelante en este bache”.  

 

 

Llama Segob a Conago a consolidar federalismo 

La Secretaria de Gobernación, Olga Sánchez Cordero, urgió a los Gobernadores a 

consolidar un federalismo cooperativo y corresponsable, y hacer un frente común 

por México. 

En la reunión del Gabinete legal y ampliado con Gobernadores en San Luis Potosí 

también convocó a la Conferencia Nacional de Gobernadores a renovar el Pacto 

Federal. 

 

 Cuauhtémoc Blanco participa en la LIX Sesión Plenaria de la CONAGO 

Cuauhtémoc Blanco Bravo, gobernador de Morelos, participa en la LIX Reunión 

Ordinaria de la Conferencia Nacional de Gobernadores (CONAGO), que este 19 de 

agosto se desarrolla en el estado de San Luis Potosí, donde se analizan temas 

relevantes para las entidades del país. 

El mandatario morelense y sus homólogos del resto de los estados sostienen un 

diálogo respetuoso con miembros del gabinete del Gobierno federal, encabezados 

por la secretaria de Gobernación, Olga Sánchez Cordero; después del medio día se 

reunirán con el Presidente Andrés Manuel López Obrador. 

 

https://www.jornada.com.mx/ultimas/politica/2020/08/19/reunion-con-conago-servira-para-construir-201cproyecto-renovado-de-pacto-federal201d-sanchez-cordero-6005.html
https://www.reforma.com/llama-segob-a-conago-a-consolidar-federalismo/ar2012628?v=4
https://heraldodemexico.com.mx/estados/cuauhtemoc-blanco-participa-en-la-lix-sesion-plenaria-de-la-conago/
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Lanza Romo autocrítica a la 4T 

El Jefe de la Oficina de la Presidencia, Alfonso Romo Garza, lanzó hoy una 

autocrítica al Gobierno federal por carecer de una cultura motivacional y de 

creatividad similar a la de los industriales de la manufactura de Nuevo León. 

"Si esta forma de trabajo, esta mística de motivar la creatividad y a la innovación de 

miles de sus agremiados, existiera en el Gobierno, si esta cultura existiera en el 

Gabinete, México sería otro", sentenció en su mensaje ante unos mil 400 

industriales enlazados vía electrónica a la 75 Asamblea Anual de la Cámara de la 

Industria de Transformación (Caintra) de Nuevo León. 

 

 

Políticos niegan haber recibido sobornos... y denunciarán 

Políticos de diversos partidos rechazaron las versiones filtradas sobre las 

acusaciones del exdirector de Pemex, Emilio Lozoya, de haber recibido millonarios 

sobornos para aprobar las reformas estructurales del expresidente Enrique Peña 

Nieto, entre ellas la reforma energética. 

El exsenador del PRD, después de Morena y hoy gobernador morenista de Puebla, 

Luis Miguel Barbosa, sostuvo que “sobre los señalamientos sin fundamento que me 

realiza Emilio Lozoya, ratifico que son totalmente falsos; nunca le solicité nada y 

presentaré una demanda por daño moral en su contra”. 

 

 

Alonso Ancira, dueño de AHMSA, obtiene amparo contra orden de aprehensión 

La justicia federal determinó otorgar un amparo definitivo a Alonso Ancira, 

presidente y dueño de Altos Hornos de México (AHMSA), contra la orden de 

aprehensión emitida el 25 mayo de 2019, la cual dio origen a la ficha roja de Interpol 

y a la solicitud de extradición presentada ante la justicia de España, informó la 

empresa.  

"Desde el primer momento, tanto el presidente del Consejo de Altos Hornos de 

México como la propia empresa rechazaron la existencia del supuesto delito", indicó 

AHMSA en un comunicado enviado a la Bolsa Mexicana de Valores (BMV).   

 

https://www.reforma.com/lanza-romo-autocritica-a-la-4t/ar2012707?sc=672
https://www.elfinanciero.com.mx/nacional/politicos-niegan-haber-recibido-sobornos-y-denunciaran
https://www.milenio.com/negocios/alonso-ancira-altos-hornos-amparo-orden-captura
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Políticos y empresarios se oponen a propuesta de AMLO de revocar concesión del 

puerto de Veracruz 

Políticos y empresarios veracruzanos manifestaron este miércoles su oposición a la 

posible revocación de la concesión del puerto de Veracruz anunciada por el 

presidente Andrés Manuel López Obrador. 

Alberto Aja Cantero, presidente de la Confederación Patronal de la República 

Mexicana (Coparmex) Veracruz, señaló que la zona portuaria es una de las 

infraestructuras más importantes del país y que esta genera miles de empleos, 

además de apuntalar la economía local. 

 

 

Si funcionarios intervienen en próximas elecciones, los voy a denunciar, advierte 

AMLO 

El presidente Andrés Manuel López Obrador afirmó este miércoles que, una vez 

que empiecen los procesos electorales, si algún funcionario interviene en ellos, los 

denunciará. 

"Yo, una vez que comiencen los procesos electorales y me entere que hay 

gobiernos municipales, gobiernos estatales, que hay funcionarios o secretarías del 

Gobierno federal interviniendo en las elecciones, los voy a denunciar. Estoy 

obligado a hacerlo", apuntó en su conferencia matutina desde Querétaro. 

 

Presidente advierte que él mismo denunciará injerencias de servidores públicos en 

proceso electoral 

El presidente Andrés Manuel López Obrador advirtió que no permitirá que ningún 

servidor público se involucre en los procesos, pues en caso contrario él mismo los 

denunciará. 

“Voy a exigir elecciones limpias y libres, que el pueblo decida sin ninguna presión, 

sin ningún condicionamiento”. 

 

 

 

https://www.elfinanciero.com.mx/nacional/politicos-y-empresarios-se-oponen-a-posible-revocacion-de-concesion-del-puerto-de-veracruz
https://www.elfinanciero.com.mx/nacional/politicos-y-empresarios-se-oponen-a-posible-revocacion-de-concesion-del-puerto-de-veracruz
https://www.elfinanciero.com.mx/nacional/si-funcionarios-intervienen-en-proximas-elecciones-los-voy-a-denunciar-advierte-amlo
https://www.elfinanciero.com.mx/nacional/si-funcionarios-intervienen-en-proximas-elecciones-los-voy-a-denunciar-advierte-amlo
https://www.contrareplica.mx/nota-Presidente-advierte-que-el-mismo-denunciara-injerencias-de-servidores-publicos-en-proceso-electoral202019852
https://www.contrareplica.mx/nota-Presidente-advierte-que-el-mismo-denunciara-injerencias-de-servidores-publicos-en-proceso-electoral202019852
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Advierten que Cofepris perderá autonomía 

Legisladores y actores políticos se pronunciaron en contra de que la Comisión 

Federal de Protección contra Riesgos Sanitarios (Cofepris) quede eventualmente 

supeditada a la subsecretaría de Prevención y Promoción de la Salud, a cargo de 

Hugo López-Gatell. 

La diputada de Movimiento Ciudadano, Martha Tagle, advirtió que el cambio de 

adscripción no puede darse mediante un acuerdo, pues en la ley está regulada su 

autonomía. 

 

 

Congreso busca que ley castigue el ruido en CDMX 

El Congreso local ya trabaja en una iniciativa que plantea prohibir y multar la 

contaminación auditiva en ésta que es una de las cinco ciudades más ruidosas de 

América Latina y la octava a nivel mundial. 

En la actualidad, la Ley de Justicia Cívica, el Reglamento de Tránsito, la Ley de 

Establecimientos Mercantiles y la Ley Ambiental de Protección a la Tierra del Distrito 

Federal incluyen disposiciones referentes a la contaminación auditiva; sin embargo, 

el proyecto busca que el ruido contemple sanciones desde una ley particular. 

 

24 estados podrían prohibir alimentos con alto nivel calórico: Coparmex 

Existe un riesgo que en vez de educar a la población sobre los hábitos alimenticios, 

se extienda a 24 estados la iniciativa oaxaqueña para prohibir que los menores de 

edad compren alimentos y bebidas con alto contenido calórico, indicó el sector 

privado. 

El Vicepresidente nacional de la Confederación Patronal de la República Mexicana 

y presidente de la Comisión Nacional Fiscal, Reginaldo Esquer Félix, mencionó que 

las entidades de Tabasco y Oaxaca implementaron dicha medida, incluso de que 

hay otros cinco estados cuyos congresos analizan la misma iniciativa. 

 

 

 

https://www.reforma.com/advierten-que-cofepris-perdera-autonomia/ar2012617?v=2
https://www.razon.com.mx/ciudad/congreso-busca-ley-castigue-ruido-cdmx-402036
https://www.contrareplica.mx/nota-24-estados-podrian-prohibir-alimentos-con-alto-nivel-calorico-Coparmex202019857
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Refugios anticiclónicos en Q. Roo con capacidad para más de 115 mil personas 

En esta temporada de ciclones aumentará el número de refugios en Quintana 

Roo para garantizar los protocolos sanitarios por el Covid-19, por lo que se 

habilitarán mil 132 refugios para la población en general y 102 turísticos lo que 

permitirá atender a un promedio de 115 mil 211 personas. 

De acuerdo con la Coordinación estatal de Protección Civil, los refugios disminuirán 

su capacidad de aforo, por lo que únicamente se dispondrá espacio para 10 o 15 

personas para garantizar la sana distancia y los protocolos sanitarios. 

 

 

Juez de EU envía a juicio a Naasón Joaquín García, líder de La Luz del Mundo 

Un juez de la Corte Superior de Los Ángeles, California, en Estados Unidos, halló 

pruebas suficientes para enviar a juicio a Naasón Joaquín García, líder de La Luz 

del Mundo, y otros dos integrantes de la organización religiosa, por el caso que 

contempla 36 cargos de abuso sexual y violación, entre otros. 

El magistrado Ronald S. Coen dio la orden este miércoles para el juicio contra el 

líder de La Luz del Mundo por las casi dos docenas de cargos penales, la cuales 

incluyen también la violación forzada de un menor, delitos que presuntamente 

fueron cometidos al sur California. 

 

INE valida registro a siete agrupaciones políticas, entre ellas la de Ulises Ruiz 

La comisión de Prerrogativas y Partidos Políticos validó el registro de siete 

denominadas Agrupaciones Políticas Nacionales tras reanudarse el proceso para 

comprobar que cumplieron con los compromisos de ley, luego de que se 

suspendieran las fechas pactadas por la pandemia de covid-19. 

En sesión virtual, consejeras y consejeros del Instituto Nacional Electoral 

(INE) aprobaron validar el registro de siete de nueve solicitudes, entre las que 

destacan Pluralidad Incluyente (Sociedad e Instituciones) encabezada por Joel 

Ayala, líder de la Federación de Sindicatos de Trabajadores del Servicio del Estado 

(FSTSE), así como Movimiento por el Rescate de México liderado por el ex 

gobernador de Oaxaca, Ulises Ruiz. 

 

 

https://www.excelsior.com.mx/nacional/refugios-anticiclonicos-en-q-roo-con-capacidad-para-mas-de-115-mil-personas/1400764
https://www.milenio.com/internacional/juez-eu-envia-juicio-lider-luz-mundo
https://www.milenio.com/buscador?text=Naason+Joaqu%C3%ADn+Garc%C3%ADa
https://www.milenio.com/buscador?text=La+Luz+del+Mundo
https://www.milenio.com/politica/ine-valida-registro-a-siete-agrupaciones-politicas
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Estado de emergencia en California por incendios tras tormenta eléctrica 

Los Ángeles. California se encontraba en estado de emergencia el miércoles con 

docenas de incendios de rápido desplazamiento, muchos provocados por rayos, 

que amenazan viviendas y forzando la evacuación de miles de personas. 

Unos 20 incendios se desataron en la zona de Vacaville en Bay Area (norte), dijeron 

los servicios de emergencia luego de una intensa tormenta eléctrica a comienzos 

de la semana. 

Hacia el mediodía del miércoles, el incendio había devorado más de 30.00 acres 

(unas 12 mil hectáreas) cerca del valle de la zona vinícola de Napa y Sonoma, 

dijeron reportes de prensa. 

 

Evacuan a miles en California debido a 50 incendios forestales 

Las autoridades evacuaron hoy a miles de personas en el norte 

de California debido a la proximidad de unos 50 incendios forestales y en medio de 

una sofocante ola de calor. 

Por todo el estado de California nuestros equipos están trabajando a toda 

capacidad”, informó el portavoz de los bomberos Will Powers. 

 

Mueren al menos 45 migrantes en naufragio en las costas de Libia 

Al menos 45 migrantes murieron ante las costas de Libia a principios de semana, 

en el peor naufragio de estas características en lo que va de año, informó Naciones 

Unidas este miércoles. 

Las agencias de la ONU para refugiados y migración explicaron en un comunicado 

conjunto que el accidente ocurrió el lunes, y que pescadores locales consiguieron 

rescatar a 37 náufragos. Entre los 45 muertos contabilizados hasta ahora hay cinco 

niños, según el comunicado. 

 

 

 

 

https://www.jornada.com.mx/ultimas/mundo/2020/08/19/decretan-estado-de-emergencia-en-california-por-incendios-tras-tormenta-4859.html
https://www.excelsior.com.mx/global/evacuan-a-miles-en-california-debido-a-50-incendios-forestales/1400757
https://www.jornada.com.mx/ultimas/mundo/2020/08/19/mueren-al-menos-45-migrantes-en-naufragio-en-las-costas-de-libia-5916.html
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Anuncia la UE sanciones contra Bielorrusia 

Bruselas. La Unión Europea (UE) rechaza los resultados electorales que dieron la 

victoria al presidente bielorruso Alexandre Lukashenko e impondrá "en breve" 

nuevas sanciones al régimen, anunciaron este miércoles responsables del bloque. 

"Para nosotros (...) no hay duda de que se produjeron violaciones masivas del 

Estado de derecho en las elecciones" presidenciales del 9 de agosto, anunció la 

canciller alemana, Angela Merkel, desde Berlín, tras una teleconferencia urgente de 

los mandatarios europeos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.jornada.com.mx/ultimas/mundo/2020/08/19/rechaza-la-ue-resultados-electorales-de-bielorrusia-anuncia-sanciones-6685.html
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Video éxitos/Chavo del Toro 
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Reacciones no deseadas/Nerilicón 
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